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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 
 
Erfahrungen und Lehren aus den aufsuchenden PRIMO-Testungen 
 
Wir fragen den Senat: 
 
1. Wie viele Nicht-Kita-Kinder in Bremen und Bremerhaven, deren Einschulung im 

Schuljahr 2024/2025 ansteht, gibt es aktuell, wie viele dieser Kinder konnten bisher 
mit der vorgezogenen PRIMO-Testung im Vorwege des Kindergartenjahres 
2023/2024 erreicht werden und wie geht der Senat vor, um auch die bisher nicht 
erreichten Kinder zu testen? 
 

2. Wie vielen der Nicht-Kita-Kinder wurde in Bremen und Bremerhaven die Einla-
dung zur vorgezogenen PRIMO-Testung im Vorwege des Kindergartenjahres 
2023/2024 durch eine persönliche Zustellung übermittelt und wie viele Kinder 
konnten über diesen Weg mit einer tatsächlichen Testung erreicht werden? 
 

3. Welche Vorbereitungen hat der Senat für die PRIMO-Testung der Nicht-Kita-Kinder 
im Vorwege des Kindergartenjahres 2024/2025 bereits jetzt getroffen und welcher 
Handlungsbedarf ergibt sich aus den bisher gemachten Erfahrungen mit der Durch-
führung von vorgezogenen PRIMO-Testungen von Nicht-KiTa-Kindern? 
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